

Kóskinou

Zwischen der Küstenstraße und der weiter östlich gelegenen Schnellstraße nach Línδος liegt dieses Dorf auf einer Anhöhe.

Von den eher unansehnlichen Außenbezirken mit vereinzelt Hotelbauten an der Ostküste darf man sich nicht abschrecken lassen: Kóskinou mit seinen engen Gassen und klassizistischen Hausportalen hat sich noch viel von seinem ursprünglichen Charakter bewahrt. Bereits im 19. Jhd. war es ein prosperierendes Vorort.



Bucht schließt südlich an die Ladikó-Bucht an. Am nördlichen Rand kann eine Meereshöhle entdeckt werden. Es gibt Strandduschen, Snackbar, Liege-

